



Asocapec pide ejecución de proyecto de seguridad

El municipio informó que cumplió con instalar 6 cámaras de televigilancia, mientras que la Dipreseh está en vías de ejecutar proyecto para veredas.



EL ALTO FLUJO DE PERSONAS EN ASOCAPEC HACE QUE SUS LOCATARIOS Y DIRIGENTES PIDAN MÁS SEGURIDAD.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

MEJORAMIENTO DE VEREDAS

Tras el homicidio de un hombre en el sector del agro ocurrido esta semana, los comerciantes del sector manifestaron su preocupación por la seguridad del sector. Motivo por el cual, Elena Salamanca dirigente del Terminal Asocapec, lamentó lo ocurrido, pero recalzó que los involucrados en la pelea que terminó con resultado de muerte, son personas que no tienen ninguna relación con el recinto. Asimismo, pidió mayor preocupación de las autoridades para intervenir el sector, donde prolifera el comercio ambulante, personas en situación de calle, y otros que se hacen pasar por cuidadores de autos, generando inseguridad en el sector.

“Estamos en total abandono de las autoridades, tenemos una cantidad de ambulantes en la vereda del cierre perimetral de Asocapec, y obviamente se junta todo tipo de gente.

En temas de seguridad, la Municipalidad de Arica, explicó que se han ejecutado algunas iniciativas en el perímetro cercano a los Terminales Asoagro y Asocapec. “El municipio cumplió con la instalación de 6 cámaras de televigilancia. Cuatro de ellas funcionan en la avenida Tambo Quemado y dos en un pórtico de televigilancia ubicado en la avenida Manuel Castillo Ibaceta. Además, la Dipreseh está en vías de ejecutar un proyecto para mejorar las veredas ubicadas en el frontis de ambos centros de abasto. Esta iniciativa busca brindar mayor seguridad y comodidad de ariqueños que realizan sus compras en ambos terminales”.

Obras que se suman al mejoramiento de 78 luminarias en Tambo Quemado más 39 postes con doble cabezal.

Hay asaltos y robos constantes en el sector.

NO HAY RESULTADOS

La dirigente señaló que aún guarda las copias de las cartas que ha enviado a diferentes autoridades. “Yo he gestionado con el alcalde, delegado y Carabineros para ver qué podemos hacer. Por ejemplo, hace dos años el alcalde me prometió que iban a limpiar el sector, que sacarán a la gente que pernoca en el sector de los ban-dejones del estacionamiento, lugar donde pren-

den fuego. Y ahí estamos esperando que las autoridades hagan algo porque nosotros ya nos hemos reunido con autoridades junto al Asoagro a recinto lleno escuchando a los socios, pero no se avanza en nada”.

PROYECTO DE SEGURIDAD

Salamanca pidió que se agilicen los proyectos de seguridad para el sector. “Había un proyecto que se tenía con Dipreseh, y teníamos una esperanza, por eso llame para consultar y me dicen que está en

la mesa de trabajo y que solo falta que el municipio de los fondos para esto”, lamentó.

Según la dirigente, el proyecto consistía en instalación de cámaras de seguridad con 500 metros de visión, asiento, mejoramiento de áreas verdes entre otros. “Nada se ha hecho, incluso se dijo que se iba a mejorar las entradas de los agros, pero nada. Solo hemos visto en las noticias que un dron recorrió el sector y se pudo ver como los agros estaban invadidos por ambulantes”.

Frente al tema, desde la Municipalidad de Arica, informaron que, “el 13 de octubre de 2023, la Dipreseh les informó a los locatarios sobre el arreglo de las veredas del frontis de ambos Terminales. Este proyecto representa una inversión de 150 millones de pesos provenientes de la Subdere. Lo mismo ocurrió antes del recambio de luminarias que ejecutó este año el municipio en la avenida Tambo Quemado”.